

Margarita Mosquera interviewed by Karen Rodriguez
May 8, 2021
New York City

SUMMARY KEYWORDS

Protesta, Nueva York, Gobierno, Pandemia,

Karen Rodriguez : Hola, estamos con Margarita Mosquera y tengo unas preguntas para usted. La primera pregunta es, ¿por qué decidiste hacer este movimiento?

Margarita Mosquera: Primero decidí incluirme en el movimiento de representar a los inquilinos de uno de los sectores de la ciudad de Nueva York porque si nos unimos, la gran masa puede hacer fuerza con las protestas presentando las necesidades que tienen todos los que participan en estas protestas o sea las gentes que están viviendo y sufriendo en vivo lo que está sucediendo además de la pandemia; se acabó el empleo, hay muchos padres de familia desempleados entonces por supuesto la primera prioridad no es pagar la renta, la primera probabilidad es poner comida en la mesa entonces, se han hecho muchas protestas tratando de parar que la gente no sea sacada de sus viviendas, esperando que el gobierno apoye y no los lance fuera. En Nueva York hay muchas organizaciones, una de ellas es las organizaciones católicas que apoyan a los inquilinos. Están pendientes de los daños que puedan tener en sus viviendas como no tienen para pagar la renta entonces por supuesto no hay reparaciones, no hay ayudas, están esperando sólo que abran las cortes para poder llevar a todo el mundo a la corte, para poder hacer lanzamientos a la calle. De eso se trata las protestas, de parar el lanzamiento de la gente pobre a la calle.

KR: Okay... La segunda pregunta es, ¿usted cree que esta protesta tiene algo similar con las protestas de verano del 2020?

MM: Son muchas las protestas que se hicieron en el 2020...

KR: Okay, por ejemplo unas las protestas son cuando vino la pandemia, y todo mundo ya no tenía trabajo. Estaban sin trabajo y sin dinero.

MM: ¡Exactamente! De eso se trata, de hacer las protestas para impedir que la gente sea expulsada a la calle con sus familias, por falta de pago de renta.

KR: Okay! La tercera pregunta es, ¿usted cree que la protesta que hiciste hizo un cambio después?

MM: Si, las grandes masas sí hubo un cambio. Uno de los cambios que hubo es que se pudo detener que sacaran las familias a la calle los Landlord tuvieron que parar porque no hay trabajo, no hay ingresos, y no pueden echar la gente a la calle. Eso se ganó, eso está parado hasta que abran las Cortes. Las Cortes están cerradas entonces no ha habido el proceso. Tienen que darle a la gente un año más según el acuerdo que hay con el gobernador y el estado de Nueva York. Entonces Para nosotros fue un triunfo saber que la gente no la pudieron sacar.

KR: Okay. [La cuarta] pregunta es, ¿usted cree que Estados Unidos todavía necesita progresar más con lo que está pasando de la pandemia? y aunque el Gobierno está dando dinero usted cree que si esta ayudando a la gente, ¿usted cree que eso sí va ayudar a la gente completamente?

MM: No, no es exactamente que el gobierno esté dando un poco de dinero, no soluciona todos los problemas que tiene una ciudad o país porque es un poco. Lo importante es combatir primero en este país es combatir la pandemia. ¿Cómo se combate la pandemia? inmunizando a la gente, dando educación para que la gente sepa y entienda cuales son los cuidados y donde están los contactos para que lo eviten... Evitar los grupos, las fiestas, las reuniones y tomar los cuidados sanitarios que exigen. Todo eso hace parte de la pandemia.

KR: El quinto es, si usted pensaste que iban a ver consecuencias si hablas de este tema de la protesta?

MM: Pues no, no pienso que pueden haber consecuencias porque exactamente estamos en un país democrata donde todo el mundo tiene libertad de expresión y puede manifestar lo que siente. Ahora, es muy diferente tener este conocimiento para unir y convencer a los otros que tienen miedo de decir la verdad [y] de protestar.